



Inauguran ampliación del Servicio de Urgencias del CESFAM en Maule

El pasado 14 de julio Salud Maule puso en marcha la ampliación del Servicio de Urgencias del CESFAM de Maule, una importante mejora pensada en nuestra comunidad

Se habilitaron 3 nuevos módulos de atención y 1 bergere,

Se amplió la bodega de farmacia,

Se incorporó un nuevo box ginecológico y un box de enfermería,

Y además, ahora contamos con un médico adicional en horario hábil para urgencias.

El objetivo Reducir los tiempos de espera y entregar una atención más rápida, digna y oportuna para todas y todos.

La actividad contó con la presencia

de nuestro alcalde Pablo Luna, los concejales Mauricio González, Iván Riveros y César Toledo, junto al director de Salud Comunal Carlos Jélvez, funcionarios del CESFAM y el administrador municipal Hernaldo Vásquez.

